

大災害裁判原告家族が証言口に

裁判長にとどいたか

いい尽せなかつた多過ぎる苦しみ
今も人を殺し続ける会社を許せず

証言者手記

三池大災害裁判は、五月七日福岡地裁で開かれた第三回公判からくよんよ、原告自身による証言となり、会社の責任追及を具体的に苦しみや被った損害をひきつけながら追る、新しい段階に進りました。あるいはの日証言台に立ったのは浦田紀美子さん、塚本栄子さん、石原まき子さん、山田昌苗さんの四人で、ともにCO患者家族でした。怒りに打ちふるての証言で、裁判長も腹をあらわすことができず、終始真剣な面立ちで耳をそばだてていましたが、同裁判もいよいよこれからです。別項の手記は、四人の証言者からの寄せられた手記です。

三池大災害裁判は、五月七日福岡地裁で開かれた第三回公判からくよんよ、原告自身による証言となり、会社の責任追及を具体的に苦しみや被った損害をひきつけながら追る、新しい段階に進みました。あるいはの日証言台に立ったのは浦田紀美子さん、塚本栄子さん、石原まき子さん、山田昌苗さんの四人で、ともにCO患者家族でした。怒りに打ちふるての証言で、裁判長も腹をあらわすことができず、終始真剣な面立ちで耳をそばだてていましたが、同裁判もいよいよこれからです。別項の手記は、四人の証言者からの寄せられた手記です。

れだけ苦しみで泣かねばならぬ。さればせんでした。次第に紹介するといふといたしま。悪しからませよ。会社のこの態度こんども取らぬといしない会社を許す事ができぬ。わざとしない会社を許す事ができない。も坑内で災害を続発させているのであり、大爆発から百数十名もの労働者を殺してきてるのです。今会社側は法廷にこんな証人を出していいのがおかしいのです。

原告手記

後で証言にての反省会を開きましたが、その中で、公判で証言した四人がひとくじたことば、「金井潤井護士がすらうと並んでいたのを見ただけで、腹が立つたまんなかった」もつといつてやられたが、COガスで人格だった夫達ですが、COガスで人格た。

まだ傍聴者の中から、「ほん

供のようになり、夫とは名ばかり、とうに腹が立つた。自分も証人に

で相談相手にもならないのです。立てこもってやりたがつた」と、

CO患者の夫をかかでの苦しみを、たった一時間たのむで証言せよとくわてもうじめで感ぜなつの

です。

まだ傍聴者の中から、「ほん

供のようになり、夫とは名ばかり、とうに腹が立つた。自分も証人に

で相談相手にもならないのです。立てこもってやりたがつた」と、

CO患者の夫をかかでの苦しみを、たった一時間たのむで証言せよとくわてもうじめで感ぜなつの